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PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE DE L’HARMONIE 

  
PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école de l’Harmonie 
(Saint-Édouard et Monseigneur-Robert), tenue le 16 mai 2022 à 18 h 30 en visioconférence, à laquelle 
sont présentes les personnes suivantes : 
 
PRÉSENTS : 
 
AUDET, Éléonore                             Représentante du personnel enseignant 
BOUCHARD, Louise                        Représentante des parents 
CANTIN, Manon  Représentante des parents 
CARRIER, Kathy Représentante du service de garde 
CASEAULT, Annick                          Représentante du service de garde 
DUFOUR, Joëlle Représentante des parents 
RAYMOND, Fanny                           Représentante des parents 
RIVIÈRE, Tiphanie Représentante des parents 
ROBITAILLE, Laurie Ann Représentante du personnel professionnel 
ST-PIERRE, Linda  Représentante du personnel de soutien 
TREMBLAY, Nancy Représentante du personnel enseignant 
TURCOTTE, Valérie Représentante du personnel enseignant 
 
ABSENTS :  
 
BESNER, Michaël                             Représentant des parents 
JOLY, Andréanne                              Représentante des parents 
MERCIER, François                          Représentant des parents 
SIROIS, Annie                                   Représentante des parents 
TESSIER, Nicolas                             Représentant du personnel enseignant 
 
 
PARTICIPANTES : 
 
DUBÉ, Marie-Josée Directrice adjointe 
DUGUAY-DION, Joanie Directrice adjointe 
VALLÉE, Julie                                   Directrice 
 
 
Madame Christine Fortin agit à titre de secrétaire de la séance.  
 

 
 1. OUVERTURE DE LA SÉANCE, VÉRIFICATION DU QUORUM ET MOT DE 

 BIENVENUE 
 
Le quorum est constaté, la séance est ouverte à 18 h 30. Madame Tiphanie Rivière souhaite 
la bienvenue aux membres. 
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CE-21/22-40 2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
IL EST PROPOSÉ par madame Nancy Tremblay et appuyé par madame Louise Bouchard 
l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté. 

 
1. Ouverture de la séance, vérification du quorum et mot de bienvenue ; 
2. Adoption de l’ordre du jour ; 
3. Adoption du procès-verbal de la séance du 11 avril 2022 ; 
4. Suivis au procès-verbal ; 
5. Questions du public ; 
6. Approbation des règles de vie 2022-2023 ; 
7. Approbation de la modification à l’horaire pour l’accueil des futurs élèves du préscolaire 

– bâtiment St-Édouard ; 
8. Approbation de la liste du matériel scolaire du préscolaire ; 
9. Approbation de la modification à l’horaire pour la journée du 23 juin 2022 ; 
10. Approbation des sorties éducatives 2021-2022 ; 
11. Approbation d’une activité au service de garde ; 
12. Présentation de l’organisation scolaire du bâtiment St-Édouard pour 2022-2023 et 

présentation sur les degrés multiples ; 
13. Présentation du rapport des activités de l’organisme Espace au bâtiment Mgr-Robert ;  
14. Échéancier pour le plan d’engagement vers la réussite et le projet éducatif ; 
15. Modalités pour la séance du 13 juin 2022 ; 
16. Information du comité de parents ; 
17. Communication de la présidence ; 
18. Communication de la direction ; 
19. Information des services de garde ; 
20. Autres sujets ; 
21. Levée de la séance. 

 
 

*ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ* 
 

 
CE-21/22-41 3.       ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 11 AVRIL 2022 

 
IL EST PROPOSÉ par madame Manon Cantin et appuyé par madame Joëlle Dufour 
l’adoption du procès-verbal du 11 avril 2022, tel que modifié. 

 
 

*ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ* 
 
 

 4. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 
 
Aucun suivi. 
 

 

 5. QUESTIONS DU PUBLIC 
 

 Aucune question. 
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CE-21/22-42 6. APPROBATION DES RÈGLES DE VIE 2022-2023 
           

Concernant le bâtiment St-Édouard, aucune modification dans les documents existants. Il y 
a ajout d’un document précisant les comportements inacceptables, les mesures d’aide et les 
conséquences possibles, afin de mieux intervenir.  
 
Pour ce qui est du bâtiment Mgr-Robert, aucune modification dans les règles, mais des 
modifications au vocabulaire ou aux formulations. Les termes « victime » et « intimidateur » 
ont été changés pour « cible » et « auteur ». 
                               
IL EST PROPOSÉ par madame Joëlle Dufour et appuyé par madame Nancy Tremblay 
l’approbation des règles de vie 2022-2023, telles que présentées. 
 

*APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ* 
 

 
CE-21/22-43 7. APPROBATION DE LA MODIFICATION À L’HORAIRE POUR L’ACCUEIL    

DES FUTURS ÉLÈVES DU PRÉSCOLAIRE – BÂTIMENT ST-ÉDOUARD 
 

Madame Julie Vallée mentionne que la journée retenue pour l’accueil des futurs élèves du 
préscolaire est le 10 juin. Pour ce faire, les élèves actuels du préscolaire seront en congé. Les 
parents auront la possibilité de faire appel au service de garde sans frais supplémentaires ou 
encore ils pourront garder leur enfant à la maison. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Manon Cantin et appuyé par madame Joëlle Dufour 
l’approbation de la modification à l’horaire pour l’accueil des futurs élèves du 
préscolaire - bâtiment St-Édouard. 

 
*APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ* 

 
 

CE-21/22-44 8. APPROBATION DE LA LISTE DU MATÉRIEL SCOLAIRE DU PRÉSCOLAIRE 
 

Il n’y a pas de changement avec l’an passé.  
 
IL EST PROPOSÉ par madame Louise Bouchard et appuyé par madame Fanny Raymond 
l’approbation de la liste du matériel scolaire du préscolaire. 
 

 
*APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ* 

 

  

CE-21/22-45 9. APPROBATION DE LA MODIFICATION À L’HORAIRE POUR LA JOURNÉE 
DU 23 JUIN 2022  

 
Un horaire continu est souhaité pour les deux bâtiments, c’est-à-dire, jusqu’à 13 h et ensuite, 
les élèves seront pris en charge par le service de garde ou retourneront à la maison. Plusieurs 
activités sont prévues à l’horaire. 
 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Valérie Turcotte et appuyé par madame Nancy Tremblay 
l’approbation de la modification à l’horaire pour la journée du 23 juin 2022. 

 
*APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ* 
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CE-21/22-46 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-21/22-47 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

10. APPROBATION DES SORTIES ÉDUCATIVES 21-22 
 

 Étant donné l’annulation de la sortie au zoo de Granby, le bâtiment Mgr-Robert la remplace 
par deux nouvelles activités. Les élèves de 3e année vivront une journée spéciale et les 4e 
années vivront une soirée à l’école, souper et soirée disco. 

 
IL EST PROPOSÉ par madame Joëlle Dufour et appuyé par madame Manon Cantin 
l’approbation des sorties éducatives 21-22. 

 
*APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ* 

 
 
11. APPROBATION D’UNE ACTIVITE AU SERVICE DE GARDE 
 

Lors de la journée pédagogique du 27 mai, le service de garde de Mgr-Robert aimerait faire 
vivre aux élèves une journée mini-sportif / baseball. Il y aurait une animation faite par M. 
Marc. Les frais d’activité s’élèvent à 9,00 $ plus les frais habituels. À noter que le maximum 
autorisé est de 100 $ pour les activités, mais seuls 54,40$ ont été demandés à ce jour.  
 
IL EST PROPOSÉ par madame Valérie Turcotte et appuyé par madame Fanny Raymond 
l’approbation d’une activité au service de garde. 

 
*APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ* 

 
 
12. PRÉSENTATION DE L’ORGANISATION SCOLAIRE DU BÂTIMENT 

ST-ÉDOUARD POUR 2022-2023 ET PRÉSENTATION SUR LES DEGRÉS 
MULTIPLES 

 
Mme Julie Vallée mentionne qu’il y aura deux classes à degrés multiples, mais cela peut être 
amené à changer, car un dénombrement sera fait tous les mois d’ici la prochaine rentrée 
scolaire. Il n’y a aucun changement du nombre de classes, la classe de 5e et 6e aura en majorité 
des élèves de 5e année. Il y aura deux classes Archipel, 18 classes régulières et six classes en 
arts-études musique. 
 
Mme Vallée commente une présentation sur les classes multiples qui a été offerte au comité 
de parents. 

 
13. PRÉSENTATION DU RAPPORT DES ACTIVITÉS DE L’ORGANISME ESPACE 

AU BÂTIMENT MGR-ROBERT 
  
          Mme Marie-Josée Dubé présente le rapport des activités de l’organisme Espace. L’animation 

offerte dépendait du degré des enfants. Les résultats ont été très positifs. L’organisme est très 
sollicité et les plages horaires libres se font rares. Une réservation a été confirmée pour l’année 
2024-2025 à Mgr-Robert.  
 

14.      ÉCHÉANCIER POUR LE PLAN D’ENGAGEMENT VERS LA RÉUSSITE ET 
LE PLAN ÉDUCATIF 

 
Mme Vallée explique que le ministère n’a pas repoussé l’échéancier pour le renouvellement 
des plans d’engagement vers la réussite et des projets éducatifs, malgré les effets de la 
pandémie. Les travaux commenceront sous peu pour réviser ces deux documents et des 
sondages seront transmis aux membres du personnel et aux parents. Chaque école pourra 
ajouter des questions sur son projet éducatif. 
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CE-21/22-48 
 

15. MODALITÉS POUR LA SÉANCE DU 13 JUIN 2022 
 

Madame Tiphanie Rivière propose la séance en présentiel pour le 13 juin, mais cela n’a pas 
été retenu. 

 
16.      INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS 
 

Lors de la dernière rencontre qui avait lieu le 13 avril dernier, il a été proposé que les 
représentants présentent les activités réalisées par l’OPP de leur milieu. Aussi, Mme Rivière 
transmettra un sondage aux directions et à l’OPP pour recueillir leurs réalisations. Les 
initiatives des autres établissements pourraient inspirer d’autres milieux. 

 
17.      COMMUNICATION DE LA PRÉSIDENCE 
 
           Aucun point particulier. 
  
18.      COMMUNICATION DE LA DIRECTION 
 
           Madame Vallée remercie Madame Louise Bouchard de sa présence, puisqu’elle a été présente 

à plusieurs reprises en tant que parent substitut et s’est rendue disponible à la dernière minute.   
 
           Le centre de services scolaire a mis sur pied un comité de travail pour les postes en service 

de garde afin de contrer la pénurie de personnel et la compétition avec les postes en CPE. 
Plusieurs postes ont pu voir leurs heures augmenter ou l’horaire devenir plus intéressant. 
L’impact principal est l’abolition de nombreux postes et possiblement une augmentation des 
mouvements de personnel. 

 
19.      INFORMATION DES SERVICES DE GARDE 
 
          Bâtiment St-Édouard :  
          27 mai : St-Édouard Ville : Sept différentes stations; 
          3 juin : Super héros (fabrication de capes, cartes avec des pouvoirs). 
 
          Bâtiment Mgr-Robert : la journée du 27 mai sera une journée mini-sportif. 
 
20.      AUTRES SUJETS 
 
           L’OPP a abandonné l’idée des objets promotionnels pour cette année, car les délais sont trop 

courts pour les commandes et la livraison. Le projet est reporté à l’automne. 
           Les collations sont appréciées par tous les enfants. Elles seront distribuées jusqu’à la fin de 

l’année. 
 
21.    LEVÉE DE LA SÉANCE 

 
Tous les sujets à l’ordre du jour étant épuisés, il est proposé par madame Joëlle Dufour et 
appuyé par madame Louise Bouchard, la levée de l’assemblée à 20 h 10. 

 
 
____________________________ _____________________________ 
Madame Tiphanie Rivière Madame Christine Fortin 
PRÉSIDENTE SECRÉTAIRE 
 

 


